



Niederdorf, 30. Oktober 2018

Treppensanierung – beinahe abgeschlossen

Die Sanierungsarbeiten bei der Treppe zwischen der Hauptstrasse und dem Schulhausplatz konnten soweit abgeschlossen werden, so dass sie wieder benutzt werden kann. Was noch fehlt ist der Handlauf, welcher erst nach Abschluss der Bautätigkeiten ausgemessen und bestellt werden konnte. Mit der Montage des Handlaufs, welcher in der Mitte der Treppe platziert wird, kann diese Sanierung abgeschlossen werden.

Naturschutztag 2018

Trotz garstigem Wetter und tiefen Temperaturen traf sich am vergangenen Samstag-Morgen eine motivierte und arbeitswillige Gruppe bei der Bürgerstube. Nebst Arbeiten beim Zwischenflühweiher lag der Hauptfokus beim Wanderweg Zwischenflüh-Fluh. Es galt die alten Eisenbahnschwellen abzutransportieren und das neue Material hinauf zum Wanderweg zu tragen. Diese körperlich sehr anstrengende Arbeit erledigten die freiwilligen Helferinnen und Helfer mit grossem Einsatz und Willen, so dass sämtliche neuen Materialien am Berg deponiert werden und praktisch alle alten Schwellen entsorgt werden konnten. Dank dieser tollen Leistungen können die folgenden Sanierungsarbeiten speditiv und kostengünstiger ausgeführt werden. Diesen arbeitsreichen Vormittag rundete ein feines Mittagessen mit Kaffee und Kuchen ab. Allen Helferinnen und Helfern ein grosses Dankeschön für den tollen Einsatz.

Vereinigung Bürgergemeinde mit der Einwohnergemeinde

Nachdem alle gesetzlichen Voraussetzungen sowohl bei der Bürgergemeinde als auch bei der Einwohnergemeinde erfüllt worden sind, hat der Regierungsrat mit Beschluss vom 16. Oktober 2018 die Vereinigung der Bürgergemeinde Niederdorf mit der Einwohnergemeinde Niederdorf per 1. Januar 2019 genehmigt. Die Bürgergemeinde Niederdorf wird demnach per Ende Jahr aufgelöst und sämtliche Rechte und Pflichten gehen auf die Einwohnergemeinde über.

Budget 2019

Basierend auf dem Entscheid über die Vereinigung der Bürgergemeinde mit der Einwohnergemeinde mussten alle relevanten Konten der ehemaligen Bürgergemeinde ins Budget 2019 integriert werden. Zusammen mit einer weiteren Anpassung, welche mit der Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission abgesprochen worden ist, schliesst das Budget 2019 nun mit einem Ertragsüberschuss von 12'290 Franken ab. Das Budget wird der Gemeindeversammlung vom 3. Dezember zur Genehmigung vorgelegt. Detailliertere Erläuterungen folgen mit der Einladung zur Gemeindeversammlung.

Voranzeige Gemeindeversammlung

Am Montag, 3. Dezember findet um 20.00 Uhr im Allzweckraum des Oberen Schulhauses die nächste Einwohnergemeindeversammlung statt.

Häckseldienst am 6./7. November 2018

Auf vielseitigen Wunsch werden die Termine ab sofort wieder publiziert. Anmeldungen nimmt die Gemeindeverwaltung (Tel. 061 965 30 40 oder E-Mail gemeinde@niederdorf.ch) bis spätestens Montag 5. November, 12.00 Uhr entgegen.

Räbeliechtliumzug

Am Montag, 12. November 2018 findet der alljährliche Räbeliechtliumzug statt. Wir freuen uns, wenn wir Sie an unserem Anlass begrüßen dürfen.

Nach dem gemeinsamen Singen um 18 Uhr auf dem Schulhausplatz, erfüllen die wunderschönen, selbstgebastelten Laternen und Räben und der Gesang der Kinder die Strassen auf den verschiedenen Umzugsrouten. Kommen Sie vorbei und staunen Sie vom Strassenrand aus.

Bitte begleiten Sie die Kinder nicht während des Umzugs. Die Kinder werden von den Lehrpersonen gut betreut und freuen sich, wenn am Strassenrand viele Zuschauer ihre Werke bestaunen. Um ca. 19 Uhr treffen sich die Kinder und Erwachsenen wieder auf dem Pausenplatz. Die Kinder stärken sich mit einem Weggli und warmem Tee, alle anderen können sich gegen einen kleinen Unkostenbeitrag mit einer Wurst vom Grill verpflegen.

Das Kollegium der Primarschule Niederdorf

Lebkuchenverkauf Pro Juventute

Die Primarschule Niederdorf macht mit beim diesjährigen Lebkuchenverkauf der Pro Juventute beider Basel. Mit dem Verkauf der Lebkuchen unterstützen die Kinder die Projekte der Pro Juventute und sammeln gleichzeitig für ihre Klassenkasse. Der Verkauf dauert von Montag, 29. Oktober bis am Samstag, 8. Dezember 2018.

Pro Juventute beider Basel

Freundliche Grüsse

Gemeinde Niederdorf